

BAB I PENDAHULUAN

Praktik kerja lapangan merupakan bagian dari kurikulum pendidikan Politeknik STTT Bandung program Diploma IV, yang dimaksudkan sebagai sarana untuk memperdalam dan menambah ilmu pengetahuan, serta mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja. Tujuan dari praktik kerja lapangan ini yaitu agar mahasiswa dapat mengamati langsung kegiatan dalam industri manufaktur pakaian jadi, sehingga dapat membandingkan dan mengimplementasikan segala ilmu yang sudah dipelajari secara teori dengan realitas yang terjadi di lapangan industri manufaktur pakaian jadi. Setiap mahasiswa wajib mengikuti praktik kerja lapangan sebagai satu kesatuan studi yang harus dipenuhi oleh mahasiswa untuk menyelesaikan pendidikannya.

Laporan Praktik Kerja Lapangan ini merupakan karya tulis sebagai bentuk pertanggung jawaban setelah menyelesaikan praktik kerja lapangan dan merupakan syarat kelulusan mahasiswa program Diploma IV jurusan Barang Jadi Tekstil. Mahasiswa berkesempatan melaksanakan praktik kerja lapangan di perusahaan industri barang jadi PT Nirwana Alabare Garment yang berlokasi di Jl. Raya Rancaekek – Majalaya No.289, Solokan Jeruk – Majalaya, Kabupaten Bandung Jawa Barat, Indonesia.

PT Nirwana Alabare Garment memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk melaksanakan praktik kerja lapangan selama 64 hari kerja dimulai pada tanggal 03 Oktober sampai 16 Desember 2016. Kegiatan praktek kerja lapangan dilaksanakan pada hari senin sampai jumat mulai pukul 08.00 – 16.00 WIB dan pada hari sabtu dengan waktu jam kerja mulai pukul 08.00 – 12.30, sedangkan libur pada hari minggu dan hari besar. Waktu istirahat diberikan selama satu jam, yaitu mulai pukul 12.00 – 13.00 WIB. Mahasiswa dikenalkan kepada seluruh departemen dan hanya ditempatkan di bagian *PPIC (Production Planning Inventory Control)* kurang lebih selama 10 hari kerja dan di bagian *HRGA (Human Resources and General Affair)* selama 54 hari kerja, perusahaan tidak mengizinkan mahasiswa pada Bagian Produksi karena perusahaan sedang membutuhkan tenaga di bagian *HRGA* maka mahasiswa hanya di berikan kesempatan untuk Peraktik Kerja Lapangan di tempatkan pada bagian *HRGA*.

Laporan Praktik kerja lapangan ini memuat tentang keadaan umum PT Nirwana Alabare Garment , mulai dari sejarah dan perkembangan perusahaan, struktur

organisasi perusahaan dan uraian tugasnya, permodalan dan pemasaran, proses produksi, mesin dan tata letak mesin, ketenagakerjaan, dan sarana penunjang produksi.

Laporan ini terdiri dari lima Bab dimana Bab I memaparkan mengenai praktik kerja lapangan dengan maksud dan tujuannya, informasi lain mengenai praktik kerja lapangan tersebut dan membahas Bab II dan Bab III secara singkat. Pada Bab II Laporan Praktik Kerja ini berisikan paparan mengenai perusahaan industri barang jadi di PT Nirwana Alabare Garment. Pada Bab II terdapat sub-Bab Sejarah dan Perkembangan Perusahaan dari awal berdiri sampai kondisi saat ini. Struktur organisasi perusahaan beserta uraian dengan tanggung jawabnya masing-masing. Lalu menjelaskan tentang sistem permodalan yang merupakan Penanaman Modal Pribadi. Pemasaran produk dari perusahaan ini berorientasi pada lokal dan ekspor yang langsung dikirimkan ke *buyer*. Negara tujuan ekspornya sebagian besar dikirim ke Jepang dan sisanya dikirim ke Negara di Asia dan Eropa. Penjelasan selanjutnya tentang jumlah dan tingkat pendidikan seluruh karyawan di PT Nirwana Alabare Garment. Tingkat pendidikan operator sendiri terdiri dari Tidak Sekolah sampai dengan Lulusan SMA / SMK sedangkan di bagian staff terdiri dari Lulusan SMA / SMK sampai S2. Selanjutnya mengenai distribusi tenaga kerja di bagian produksi, sistem penerimaan tenaga kerja yang di pakai dan sistem kontrak. Penjelasan selanjutnya tentang sistem pembinaan dan pengembangan bagi karyawan baru mau pun lama. Penjelasan selanjutnya tentang sistem pengupahan dan fasilitas yang didapatkan karyawan dari PT Nirwana Alabare Garment.

Bab III bab ini menjelaskan tentang perencanaan Produksi, Pengendalian Produksi, Proses Produksi, dan Pengendalian Mutu Produksi yang di gunakan oleh PT Nirwana Alabare Garment. Bab IV bab ini mendiskusikan secara kritis, analitis dan komprehensif tentang salah satu masalah yang terjadi dan perbedaan sistem dengan teori yang telah di pelajari. Bab ini berisi latar belakang, identifikasi masalah dan pembahasan tentang pemecahan masalah

Bab V bab ini menyajikan kesimpulan dan saran-saran yang dapat diberikan sehubungan dengan masalah yang diamati berdasarkan hasil diskusi.